

Freundschaftliches Hufeisenturnier mit den Truchtlinger Trachtlern

Es war a griabigs und freundschaftliches Hufeisenturnier am Kirtasamstag mit de Truchtlinger Trachtler, mit etwas Verspätung sans in Holzhausen eitroffa und wurden von uns Griesstättern herzlich begrüßt! Die erste Begegnung zwischen den „Alztalern“ Truchtling und uns von „Immagrea“ Griesstätt war eine feuchtfröhliche Floßfahrt auf der Alz, zu der uns die Truchtlinger eingeladen hatten. Anlaß hierzu, die schöne Idee vom Gauverband 1, Vereine zusammenzulösen.

Und nach einigen Probewürfen der Truchtlinger, weil diese bisher no nia ned gschmissn ham, konnte endlich das Turnier beginnen. Vier Griesstätter Mannschaften scharten schon mit den Hufeisen: Die Buam vom Trachtenverein (Gruppe Michael), die Jugendmannschaft vom Trachtenverein (Gruppe Alex), die Röckefrauen und die jungen Mädls (Team Carolin)! Die Aktiven und Goaßlschnoizer vom Griesstätter Trachtenverein wurden mit den Truchtlingern Männern und Mädls zu weiteren vier Mannschaften gemischt. Auf jeweils 2 Bahnen kämpften je 4 Mannschaften gegen- und miteinander. Es war eine Freude den spannenden Kämpfen zuzuschauen und auch den Truchtlingern machte es zunehmend Spaß und es entwickelte sich schnell ein Zusammengehörigkeitsgefühl zwischen den Griesstättern und Truchtlinger Trachtlern und natürlich bei allen Mannschaften, manchmal lagen die Eisen weiter weg von der Daub, manchmal lagen sie ganz knapp und es ging um cm, ja sogar um mm. Immer wieder hörte man Jubelschreie, ganz laut waren die Buam: Zu Recht, weil die Buam vom Trachtenverein (Gruppe Michael) waren bei der Gruppe 1 die Besten (mit 15 Punkten = gewonnene Kehren von insgesamt 18). Und auch die Jugendmannschaft vom Team „Alex“ gewann ihre Gruppe mit 12 Punkten.

Und diese beiden trugen dann das spannende Finale aus und es gewannen die Buam vom Trachtenverein (Gruppe Michael) gegen die Jugendmannschaft Trachtenverein „Alex“ mit 4 : 2 und ihr Jubel kannte keine Grenzen!! Dritte wurde die gemischte Gruppe der Goaßlschnoizer, die erst bei der siebten Kehre den Sieger ermittelten (gegen die Gruppe Trachtenverein „Wastl“). Sehr gut haben sich auch die Mädls vom Trachtenverein als 5. geschlagen, sechste wurden dann unsere Röckefrauen, vor den punktgleichen gemischten Gruppen Trachtenverein „Franziska“ und Trachtenverein „Leo“.

Dann ging's rein zum Obermoar Michael in seine guate Stubm und es gab für alle erstmal a guats Essen und Trinka, alles spendiert vom Trachtenverein! Mitorganisator Pankraz Hanslmeier (zusammen mit Franz Meier und Hans Brindl) bedankte sich dann herzlich bei den Truchtlingern für Ihr Kommen und das guate, freundschaftliche Miteinander, auch für ihr flüssiges Gastgeschenk Bier und Schnaps, der sich aber schon untertags sonderbarer Weise „verflüchtigt“ hatte. Er dankte vor allem auch dem Obermoar Michael und dem Andermoar Rupert für ihre Gastfreundschaft, den Damen für die guten Kuchen und dem Grillmeister Gerhard für das gute Essen, einfach allen, die am Turnier teilgenommen und mitgeholfen und zum scheena Fest beigetragen haben. Bei der folgenden Siegerehrung kannte der Jubel dann wieder keine Grenzen. Die Siegermannschaft der Buam bekam dann was Alkoholfreies (Kirtabier könnens in einigen Jahren auch noch trinken), dann wurde noch lange und ausgiebig weitergefeiert und die Freundschaft mit den Truchtlingern weiter vertieft. Auch der Vorstand der „Alztaler“ Truchtling, Gregor Huber bedankte sich herzlich für die guate Aufnahme in Griesstätt. Liabe Truchtlinga ihr seids griabige Leute und ihr passt's guat zu uns und mia gfrein uns scho aufs nächste Treffen!!

Text: Pankraz Hanslmeier, Fotos: Furtner Sepp



Hufeiseturnier_Siegerfoto



14-10-2023_Hufeiseturnier